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私の使命、僕の可能性！
校 長 内藤 弘美

１１月に入り、２学期も山場を迎えようとしています。１０月の朝礼で話しましたが、学校での様々な場

面で学んだことを自分なりに考え、想像し、使いこなしていくよう意識していますか？

突然ですが、私たちが人としてこの世に生まれたことには、大きな意味があります。

「人は誰でも何らかの使命を果たすためにこの世の中に生まれてきたのだ。」と。

「その使命を果たすために、誰もが才能や可能性を自分自身の中に秘めているのだ。」と。

※使命：与えられた重大な務め、役割

とは言っても、自分の使命が何なのか、そう簡単にはわかりません。私が皆さんと同じ中学生だったころ、

自分に才能や可能性があるのかなんて、全くわかりませんでした。そもそも、このようなことを考えたこと

もありませんでした。しかし、先ほど話したように、私たちが今、こうしてここにいることに意味があるの

であれば、私たちには、誰にでも「その時」がやってくるはずです。

「その時」とは、

・自分の才能が爆発する時

・自分の可能性が花開く時

いつか来るであろうその時のために、私たちは今、学び続けているのです。

人は、意識して行動するだけでぐんと変われます。それは、心が原動力だからです。

学校に来て学ぶ意味もここにあります。授業も、部活動も、生徒会活動も、学級や学年の仲間、先生方とと

もに考え、教え合い、助け合い、励まし合いながら、将来に向けた土台（基礎）を築きあげていきましょう。

１１月も皆さんの成長を大いに期待しています。

１１月４日（水）朝礼にて

＜１１月の行事予定＞
部活動終了16:30 完全下校16:45

４日（水）朝礼 ６時間授業

５日（木）内科検診

６日（金）漢字検定

７日（土）市内美術書写展 ～８日(日)

10日（火）ＲＳＴ 校納金引落日

12日（木）３年実力テスト

14日（土）テスト前部活中止 ～１９日(木)

17日（火）部長会

18日（水）眼科検診

19日（木）～20日（金）期末テスト

23日（月）勤労感謝の日

24日（火）少林寺講習（１年）

25日（水）生徒総会

26日（木）進路説明会10:35～（３年）

27日（金）熱海市指定研究発表会

30日（月）学校保健委員会（３年）

＜１２月の行事予定＞
部活動終了16:15 完全下校16:30

１日（火）安全点検 学力調査（３年）

２日（水）午前日課 給食あり
３日（木）午前日課 給食あり
４日（金）午前日課 給食あり
５日（土）数学検定
10日（木）ＲＳＴ 校納金引落日
11日（金）部長会
14日（月）多賀中チャレンジ 委員会
15日（火）午前日課 給食あり 三者面談
16日（水）午前日課 給食あり 三者面談
17日（木）午前日課 給食あり 三者面談
18日（金）午前日課 給食あり 三者面談
25日（金）終業式

「熱海市指定研究発表会(11月27日)」が行なわれます!
多賀中は「生徒が主体的に学び、力を高める授業を目指す」というテ

ーマのもと昨年度から研究を進めてきました。コロナ禍の影響で市内の

教員のみに制限しての実施となります。当日は、２Ｂ・１Ａのみ授業公

開のため下校が遅くなります。ご承知おきください。



令和２年度後期・令和３年度前期生徒会執行部・各委員長が決定しました！！
後期学級代表・学年委員長も決定し、11月2日より本格的に活動を開始しました。

10月16･19日に生徒会選挙が行われ、会長１名、副会長２名が決まりました。その後、執行部役員、各委員
長、学年委員長と決定し、11月２日に任命式が行われました。これから２年生が中心となって生徒会活動を盛
り上げてくれることを期待しています。

※新しい組織で学校が動き出しました。新生徒会には、今までの生徒会の意思と精神を受け継ぎ、さらに伝
統を積み重ねてよりよい多賀中を目指して欲しいと思います。

生徒会執行部（右：会長）

各専門委員長（左から図書→生活、右：学年委員長）

学級代表（左から２年、１年、３年）

第３回多賀中チャレンジ～計算～ 満点合格者

【１Ａ】 【２名】 【１Ｂ】 【１名】

【２Ａ】 【８名】 【２Ｂ】 【６名】

【３Ａ】 【７名】 【３Ｂ】 【６名】

☆皆さんとてもよく頑張りました。小さな積み重ねが皆さんの力となって蓄えられていきます！
次回も大いに力を発揮していきましょう！

【授業参観・懇談会が行なわれました！】
10月27・29・30日、学年ごとに分散して授業参観・懇談会が行なわれました。多

くの保護者の方に来校していただき子供たちの授業の様子をご覧いただきました。

「落ち着いて授業を受けていてよかった。雰囲気もよかった。」といった感想も多

かったのですが、中には「伸び伸び授業を受けている反面、ちょっと先生に対して

フレンドリーすぎると感じた」「授業態度で先生への返事からしてなっていない子

がいたのが残念」など、厳しいご意見もありました。言葉遣いについては、学校だ

けでなく社会生活においても大事なことなので、その意義について考えることから

指導を徹底していきます。ご家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。また「マスクでの話は聞きづらい」「

修学旅行の代替行事を行ってほしい」「休校時のオンライン授業を検討してほしい」等といったご意見もありました。

コロナ禍ではありますが、子供たちの学びを保障するための対応については最優先で進めていきます。

今回の授業参観・懇談会で、実際に子供の様子を見ていただき、お気づき

になったことも多かったと思います。進路をはじめとし、懇談会を通してい

ろいろご理解いただけたこともあったかと思います。３年生の保護者からは

「進路について話が聞けて少し不安がなくなりました」といった感想もいた

だきました。保護者の皆様のご意見やご協力で、学校の教育活動はよりよい

ものになっていきます。これからも、子供たち、保護者、教職員、地域の

方々と連携して多賀中学校を創り上げていきたいと考えていますので、今後

ともご支援ご協力をどうかよろしくお願いします。


